

MONTMARAULT ■ Collecte de matériels scolaires pour Gaëlle et Pauline

Le collège soutient un rallye au Maroc

Gaëlle et Pauline participent pour la première fois au Trophée Roses des Sables, ce rallye solidaire au Maroc, et œuvrent ainsi pour l'association Les Enfants du Désert.

Pauline a pris contact avec le collège de Montmarault pour organiser une collecte de matériels scolaires, l'équipe a répondu favorablement à leur projet.

La collecte a eu lieu du 22 septembre au 5 octobre. Vendredi 6 octobre à seulement quelques jours du départ, elles sont venues avec leur 4X4 afin de partager un moment avec les élèves. Ceux-ci les ont accueillies avec banderole



AVENTURE. Les élèves ont accueilli Gaëlle et Pauline (3^e et 4^e à gauche) dans la cour du collège.

et drapeaux pour leur remettre quatre cartons de divers matériels scolaires

(cahiers, stylos, règles, gommes, crayons ...). Un drapeau confectionné par

les élèves accompagnera le duo, du mardi 10 au dimanche 22 octobre. ■